

# *Cuba travaille à la mise d'un point de médicaments pour combattre la pandémie et le vieillissement de la population*

---



La Havane, 7 mai (RHC)- Un médicament en développement qui pourrait combattre la pandémie et des facteurs comme le vieillissement de la population et les maladies chroniques non-transmissibles à Cuba, un pays avec des indices du dit premier monde est en phase d'essai.

Au cours du programme La Table Ronde de la Télévision Cubaine, María del Carmen Domínguez, cheffe du projet 258 du Centre d'Ingénierie génétique et de Biotechnologie de La Havane, a signalé que le 258, un médicament candidat thérapeutique, fait l'objet de recherches depuis deux ans pour traiter des maladies comme l'arthrite rhumatoïde.

À cause des caractéristiques du nouveau coronavirus, dont le déclenchement d'un orage de cytosines de l'organisme et d'une forte pneumonie, le 258 est un potentiel médicament pour le traitement, -a-t-elle relevé.

Le médicament a déjà eu une phase chez 20 patients cubains. Il n'a pas eu des effets indésirables et des preuves prémilitaires d'efficacité sont apparues.

Dans une autre partie du programme La Table Ronde, Juan Carlos Alfonso Fraga, vice-chef du Bureau National de Statistiques, a signalé que la répercussion directe d'une pandémie vise toujours la ressource la plus importante d'un pays, sa population, et que des facteurs comme le vieillissement et la densité démographique sont très importants face au Covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222047-cuba-travaille-a-la-mise-dun-point-de-medicaments-pour-combattre-la-pandemie-et-le-vieillissement-de-la-population>



**Radio Habana Cuba**